

かぶと山

義之校精神 「仁・義・礼・智・信」

井原市立西江原小学校
学校だより 第14号
令和7年12月25日



義之校
精神



今年もあと1週間ほどになりました。小学校は、昨日2学期の終業式を終え、今日から冬休みが始まっています。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年1年間小学校教育につきまして、ご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。来年も、引き続きご理解ご協力をよろしくお願いします。

人権月間の取組

12月は人権月間でした。期間中、自分らしさを大切にし、一人一人の違いを認め合ったり、児童会や縦割り班活動を通して、たくさんの友達とふれ合うことで、仲間意識を高めたりすることをねらいとして取り組みました。

学級でお互いに好きなものを発表し、それらを認め合う活動をしたり、6年生が中心になって縦割り遊び（フレンドタイム）をしたりしました。今月行ったことを生かして、さまざまな価値観がある今だからこそ、お互いに認め合う、歩み寄る、そんな感覚が持てるといいなあと願っています。



12月の目標と人権に関わる掲示



いよいよ今年も終わります。よいお年をお迎えください！

2学期終業式 さあ冬休みだ！

12月24日（水）、2学期終業式を行いました。

式の中では、2学期のがんばりが「あゆみ」に評価してあるので、冬休み中にしっかり復習をしてほしいこと、「一年の計は元旦にあり」を紹介し、1年間の計画や目標を考えてほしいことなどの話がありました。真剣なまなざして話を聞く子どもたちの姿が見られました。

3学期始業式は、1月8日（木）です。楽しく元気に冬休みを過ごして、新学期を迎えてほしいと思います。



みんなで楽しく ドッジボール大会

12月になり寒い日が続いていましたが、外で元気に運動しようと、運動委員会が「ドッジボール大会」を企画運営しました。1・3・5年生は8日（月）、2・4・6年生は23日（火）にドッジボールをしました。冷たい風が吹いていましたが、元気いっぱい楽しくドッジボールができました。



栃木県大田原市西原小学校と作品交流

毎年、西原小学校と5年生がオンラインで交流したり、児童作品の交換展示をしたりしながらお互いの友好を深めています。北校舎階段踊り場に展示しています。機会がありましたら、ぜひご覧ください。



大田原市姉妹校 西原小コーナー



大田原市姉妹校 西原小